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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE DISTRITO  OESTE

CONSTITUCIÓN

Fecha:  31 de marzo de 2014
Lugar:  Sala de Usos Múltiples del Ayuntamiento
Hora de comienzo:  20,35 horas
Hora de terminación:  21,40 horas
Convocatoria:  Ordinaria

ASISTENTES

Por la Corporación:
Dª Concepción Bravo Ibáñez (Presidenta)
D. Ángel Sáinz Yangüela
D. Pedro Muro Martínez
Dª Inmaculada Sáenz González

Representantes de Vecinos :
Dª Raquel García Herreros
Dª Aurora Pérez Martínez
D. Juan Carlos Gobantes Alcalde
Dª Isabel Izquier Maestro
Dª Irene Llaría Aguirre (Federación de AA.VV.)
D. José Ignacio Pascual García
D. Vicente Rojas
D. Ismael Touré Cámara

Excusan su asistencia:
Dª María Luisa Izco Preciado
Dª Arancha Bargo Rodriguez
D. Jesús María Martínez García
D. Jesús Pablo Romero Romero Pérez
D. Miguel Caro Solórzano
Dª Patricia Izquierdo García
D. Arturo Marín Martínez
D. Emilio Nicolás Rodrigo

Actúa de Secretario:
D. Fernando Barrientos Bernardo
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Logroño, 20 de Marzo de 2014

CONVOCATORIA DE LA JUNTA DE DISTRITO OESTE

Siguiendo instrucciones de la Sra. Presidenta de la Junta de Distrito Oeste se le
convoca a la sesión ordinaria  de la misma que tendrá lugar a las 20:30 horas en
primera convocatoria, y quince minutos después en segunda, del día 31 de Marzo
de 2014, lunes, en la Sala de Usos Múltiples  del Ayuntamiento de Logroño  .

El Orden del Día previsto es el siguiente:

1. Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la sesión anterior..
2. Información sobre el Distrito.
3. Informe sobre los Presupuestos Participativos.
4. Subvenciones*.
5. Despacho de Presidencia.
6. Proposiciones y mociones.
7. Ruegos y preguntas.

Notas: 

*A  la  fecha  de  esta  convocatoria  las  propuestas  de  subvenciones  no  están
cerradas. El día anterior a la celebración de la Junta se hallarán a su disposición y
se  remitirán  por  email  a  quien  las  solicite  en  el  siguiente  correo  electrónico.
participacion@logro-o.org

1. Para  facilitar  los  accesos,  el  aparcamiento  del  Ayuntamiento  se  encontrará
abierto desde las 20 h. y a su disposición rogándole nos comunique la matrícula
de su vehículo.

Le  rogamos que  confirme  su  asistencia por  cualquiera  de  los  medios  abajo
indicados con el fin de poder convocar a su suplente en caso contrario.

Atentamente,

Fdo.: El Secretario de la Junta de Distrito
Fernando Barrientos Bernardo
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DESARROLLO DE LA SESIÓN

1. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERI OR.

Abierta la sesión por la Sra. Presidenta,  Dª Concepción Bravo Ibáñez, procede
a dar la bienvenida y el agradecimiento a los asistentes a la Junta de Distrito.

Seguidamente y por parte del Secretario de la Junta, se somete a aprobación el
contenido de las Actas de las siguientes sesiones:

− Sesión Ordinaria de la Junta de Distrito, de fecha 12 de septiembre de 2013.

− Sesión Extraordinaria y Conjunta de las Juntas de Distrito, de fecha 31 de
octubre de 2013.

− Sesión  Ordinaria  y  Conjunta  de  las  Juntas  de  Distrito,  de  fecha  19  de
diciembre de 2013.

No habiendo ninguna objeción  al  contenido  de las  mismas se  aprueban por
unanimidad de los asistentes.

2. INFORMACIÓN SOBRE EL DISTRITO.

Sobre  este  punto  y  por  la  Sra.  Presidenta  se  informa  de  las  siguientes
actuaciones:

“En el Barrio de Yagüe y en lo que se refiere al Centro Cívico se detectaron una
serie de problemas con la wi-fi,  la calefacción y el bar, en días complicados y que han
sido solucionados.

Se está trabajando en la búsqueda de una solución de la C/ Francia con la C/
General Yagüe al tratarse de una reivindicación histórica.

En la C/ Beratúa se está redactando el proyecto de remodelación, esperándose
que esté finalizado a lo largo de este año.

En el Barrio de El Cortijo se van a adecuar varias calles y como todos los años
se efectuará la mejora de caminos, a tal efecto se han mantenido diversas reuniones
con representantes de la zona.

Se han mejorado las instalaciones de los juegos infantiles en algunas partes del
Distrito, en concreto en la zona de La Cometa. 

En el Colegio Escultor Vicente Ochoa se ha incrementado la vigilancia policial en
determinadas  horas  del  día,  tal  y  como se había reclamado por  varios  colectivos
vecinales.

En la Avda de Burgos se han mejorado zonas de aceras y se sigue trabajando
en esta zona, así como en la zona de El Arco.”

3. INFORME SOBRE LOS PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS.

Toma  la  palabra  D.  Ángel  Sáinz  Yangüela  dando  cuenta  del  estado  de
ejecución de los Presupuestos Participativos.
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Se  informa a  los  asistentes  que  el  proceso  de  elaboración  del  Presupuesto
Participativo para el próximo año se va a iniciar en breve, se realizará a través de la
Federación de Asociaciones de Vecinos y en función del calendario que con ellos se
acuerde.

En lo que se refiere a los Presupuestos Participativos de los años anteriores:

-  En cuanto al  Presupuesto Participativo  de este año,  2014,  y  dado el  poco
tiempo que ha transcurrido del mismo, se está en fase de preparación. No obstante,
las tres propuestas que afectaban a este Distrito están en proyecto o en previsión de
ejecución (ampliación de juegos en Valdegastea, arreglo de la C/ Fuenmayor y arreglo
de la C/ Beratúa; sobre esta reforma se han llevado a cabo diversas reuniones y se ha
recabado información de los vecinos para la redacción del proyecto).

-  En  cuanto  a  las  propuestas  incluidas  en  el  Presupuesto  Participativo  para
2013, se informa de lo siguiente: eran cinco (dos ejecutadas completamente: asfaltado
de Avda. de Burgos y arreglo de caminos en el barrio de El Cortijo, una que está
pendiente: conexión C/ Banasteros y campo de fútbol, y dos vinculadas a lo que se
decida en la Comisión de Movilidad determine en su momento: paradas de bus y carril
bici).

4. SUBVENCIONES.

En este  punto  y  cedida  la  palabra  por  la  Sra.  Presidenta,  se  informa a  los
asistentes por  parte del  Secretario  de la  Junta de la  propuesta de asignación de
subvenciones a las Asociaciones de Vecinos y que se concreta de la siguiente forma:

AA.VV. EL CORTIJO: C.I.F. G-26027961
Mantenimiento y actividades 4.563,80 €
TOTAL 4.563,80 €

AA.VV. FUECLAYA: C.I.F. G-26027540
Mantenimiento y actividades 4.563,80 €
TOTAL 4.563,80 €

AA.VV. PARQUE DE LOS ENAMORADOS: C.I.F. G-26325613
Mantenimiento y actividades 2.423,14 €
TOTAL 2.423,14 €

AA.VV.CARRETERA DEL CORTIJO: C.I.F. G-26201848
Mantenimiento y actividades 645,71 €
TOTAL 645,71 €

 
AA.VV. EL CUBO: C.I.F. G-26340794

Mantenimiento y actividades 1.125,88  €
TOTAL 1.125,88  €

AA.VV. VALDEGASTEA C.I.F. G26453456
Mantenimiento y actividades 1.125,88 €
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TOTAL 1.125,88 €

TOTAL DISTRITO Nº 5 ……………………………14.448,21 €

La propuesta es aprobada por unanimidad de los asistentes.

Seguidamente  se informa, igualmente por  el  Secretario,  de la  propuesta de
asignación de subvenciones en materia de Educación y cuyo contenido es el siguiente:

ASOCIACIÓN PADRES COLEGIO VICENTE OCHOA
C.I.F. G-26064691
CONCEPTO: Fiesta de Carnaval. Bienvenida del otoño. Fiesta de las familias.
IMPORTE: 400,00 €.

ASOCIACIÓN PADRES COLEGIO JUAN YAGÜE
C.I.F. G-26171504
CONCEPTO: Concurso literario. Día del libro. Excursión fin de curso. Fiesta fin
de  curso.  Fiesta  de  Halloween.  Fiesta  de  la  castaña.  Concurso  de  tarjetas
Navideñas. Fiesta de Navidad. Huerto escolar. Actividades deportivas.
IMPORTE: 400,00 €.

ASOCIACIÓN PADRES COLEGIO MILENARIO DE LENGUA
C.I.F. G-26073866.
CONCEPTO: Fiestas de primavera. Fiestas de Navidad. Castañada.
IMPORTE: 400,00 €.

ASOCIACIÓN PADRES COLEGIO NAVARRETE MUDO
C.I.F.  G-26073288
CONCEPTO:  Fiesta  primavera-comida  hermandad.  Semana  cultural.  Viernes
colegio abierto. Fiesta de invierno. Equipos baloncesto. Chucherías Navidad a
todos los niños. 
IMPORTE: 400,00 €.

ASOCIACIÓN PADRES CENTRO M. PAULA MONTALT
C.I.F. G-26025494.
CONCEPTO: Actividades de la asociación. 
IMPORTE: 400,00 €.

APA INSTITUTO E.S.O. BATALLA DE CLAVIJO
C.I.F. G-26204016.
CONCEPTO:  Curso  español  para  extranjeros.  Apoyo  1º  de  Bachillerato  fin
curso.
IMPORTE: 400,00 €.

ASOC. PADRES A. CONSERVATORIO PROV. MÚSICA
C.I.F.: G-26107128
CONCEPTO: Master class diferentes instrumentos. Taller técnicas para mejorar
el rendimiento. Curso trombón. Taller de creación musical. Curso de instrumento
púa. Curso de instrumento trompa. Material oficina. Otras actividades.
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 IMPORTE: 400,00 €.

La propuesta es aprobada por unanimidad de los asistentes.

A  continuación  se  somete  a  aprobación  la  propuesta  de  asignación  de
subvenciones en materia de Asociaciones de Personas Mayores, siendo el contenido
el siguiente:

ASOCIACION DE PERSONAS MAYORES DEL BARRIO DE YAGÜE....2.500 euros.
CLUB DE TERCERA EDAD PONIENTE...................................................3.200 euros.

Sobre esta propuesta por Dª Inmaculada Sáenz González  se pregunta sobre si
se subvenciona el pago de alquiler de local por estas Asociaciones, absteniéndose en
la aprobación; el resto de miembros de la Junta aprueban la propuesta sometida.

5. DESPACHO DE PRESIDENCIA.

En este punto no se trata ningún asunto.

6. PROPOSICIONES Y MOCIONES.

En este punto no se  ha presentado ninguna.

7. RUEGOS Y PREGUNTAS.

En este punto y dado que por parte de los vecinos representantes del Grupo
Municipal Socialista se ha presentado escrito conteniendo varios ruegos y preguntas,
se informa por parte de la  Sra. Presidenta  de que en primer lugar se contestarán
éstas y después se dará oportunidad de intervenir a los miembros de la Junta:

En cuanto a la petición de que se informe en la sesión de esta Junta de Distrito
sobre el estado y realidad social del Distrito, compareciendo si es posible personal
funcionario para facilitar esa información,  se contesta que “en la Web municipal se
volcará la correspondiente Memoria de Servicios Sociales y en la que constan datos
de interés y que ahora se solicitan. Por otro lado, se recoge la solicitud planteada y se
intentará que en próximas reuniones pueda comparecer personal responsable de los
servicios sociales de la zona al objeto de facilitar la información que se pide”.

En  cuanto  a  la  ejecución  de  las  iniciativas  incluidas  en  los  Presupuestos
Participativos de los años 2012 y 2013, “se remite a la información ya facilitada en el
punto 3 de esta sesión”.

En cuanto a la posibilidad de que las sesiones de la Junta de Distrito se celebren
de forma descentralizada en otros espacios del Distrito para facilitar el acercamiento
de los vecinos, por parte de la Sra. Presidenta se exponen los inconvenientes que
plantea esta medida, tanto para la organización de las mismas como para comodidad
de los asistentes.

Sobre este punto el Sr. Ángel Sáinz Yangüela apoya la iniciativa planteada por
los vecinos del Grupo Municipal Socialista, pero han sido los propios miembros de la
Junta los que han preferido que la celebración se lleve a cabo en las instalaciones de
la Casa Consistorial.
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En  este  mismo  sentido  intervienen  varios  miembros  de  la  Junta  (Dª  Isabel
Izquier, Sr. Ismael Touré, Dª Irene Llaría), procediéndose a la retirada de la propuesta
por los vecinos del Grupo Municipal Socialista.

En cuanto a la pregunta referida al proyecto de reforma del túnel de la C/ Vara
de  Rey  y  la  petición  de  que  se  abra  un  debate  sobre  proyectos  alternativos,
consultando a los vecinos, se informa por la Sra. Presidenta “que es una obra que no
afecta a este Distrito y el debate sobre esta propuesta se hará en la Junta de Distrito
Centro.”

Ofrecida  la  posibilidad  de intervenir  a  los asistentes toman la  palabra  por  el
orden que se señala los siguientes miembros, siendo el contenido de la intervención el
que se acompaña:

Dª  Irene  Llaría  Aguirre ,  en  cuanto  a  los  Presupuestos  Participativos  y  la
propuesta referente a los columpios en Valdegastea se interesa por la fecha en que se
llevará a cabo la instalación.

También se interesa por la fecha prevista para la apertura y asfaltado de la C/
Holanda que comunica con la C/ Portillejo.

En cuanto a la  adecuación  de la  C/  Fuenmayor,  que según se  ha dicho se
ejecutará en verano, quiere saber si se ha tenido en cuenta la retirada del asfaltado del
trozo que se sobrepone en la C/ Dinamarca.

También  se  expone  la  queja  de  los  vecinos  de  la  C/  Austria  nº  1,  por  las
molestias de ruidos de la empresa allí ubicada, proponiendo diversas medidas para su
solución.

Por parte de D. Juan Carlos Villanueva,  como representante de la Asociación
de Vecinos del Parque de los Enamorados-San Lázaro, en la anterior reunión de esta
Junta se  comentó  la  necesidad de replantar  nuevo arbolado en el  Parque de los
Enamorados interesándose por los avances en los trabajos; igualmente los vecinos se
interesan  por  los  trabajos  en  la  C/  Donostia,  en  la  zona  del  supermercado  de
Mercadona, dónde se han establecido restricciones a la circulación.

Por  parte  de  Dª  Carmen  de  Pablo ,  en  representación  de  la  Asociación  de
Vecinos de la Carretera de El Cortijo,  se refiere a dos puntos:

- La necesidad de estudiar la ubicación y frecuencia de las paradas de autobús.

- El proyecto de reforma de la C/ Beratúa.

Por parte de D. Vicente Rojas , en representación de la Asociación de Vecinos
de  Personas  Mayores  de  Yagüe,  solicita  que  se  coloquen  papeleras  en  las
inmediaciones  del  Centro  Cívico  de  Yagüe  y   pone  de  manifiesto  determinadas
deficiencias en la confluencia de las calles Francia y Banasteros.

D. Juan Carlos Gobantes Alcalde , vecino nombrado por el Grupo Socialista,
pone de manifiesto que en el Barrio del Cortijo se han reformado varias calles y no se
han colocado papeleras, faltando alguna boca de riego en alguna de ellas. También
denuncia  el  vertedero  que se  ha  formado  en  la  Carretera  del  Cortijo,  frente  a  la
Residencia de Ancianos, solicitando el vallado de la parcela en la que se ha creado.
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Dª Inmaculada Sáenz González  pone de manifiesto que en la actuación en la
C/ Francia elimina la conexión con la C/ Banasteros y ello debido a los plazos de
traslado de los Talleres allí ubicados.

También se interesa por las calles que se van a reformar en el Barrio del Cortijo.

Ofrecida  la  posibilidad  de  intervenir  al  público  asistente,  toma la  palabra  Dª
Izaskun Fernández que como vecina vuelve a hacer la observación del abandono y
dejadez que presenta el Camino que da acceso al Observatorio.  Por otra parte se
refiere al uso y servicio que presta a las Asociaciones de la ciudad el edificio  de la
Casa de las Asociaciones,  poniendo en valor  las prestaciones que ofrece tanto en
medios materiales como personales.

Finalizadas las intervenciones procede a dar contestación la Sra. Presidenta en
los términos siguientes:

En cuanto al uso de las instalaciones de la Casa de las Asociaciones, comparte
la  opinión  del  buen  uso  y  aceptación  sobre  aquéllas;  dejando claro  que la  queja
planteada por la Sra. de Pablo  venía referida a la celebración de las reuniones de esta
Junta en horario nocturno y la incomodidad de traslado hasta aquella zona.

En cuanto a la pregunta de los columpios en la C/ Valdegastea, comenta que
“en estos momentos se acaban de instalar los de la campaña del año pasado; los
nuevos se licitarán hacia el verano y la instalación es previsible que se lleve a cabo el
próximo año hacia el mes de marzo.”

En cuanto al tema de las calles Holanda con Portillejo, comenta: “es verdad que
se habló de una solución provisional,  supeditada a la disponibilidad de los terrenos
que hasta el momento no ha podido darse”.

En el tema de los ruidos de la Avda. Burgos de la empresa Tobefyl, señala que
la empresa está en zona industrial  por lo  que no le afectan las limitaciones de la
Ordenanza.

En cuanto a las reivindicaciones del Parque de los Enamorados, son conocidas
desde  hace  años  por  la  Sra.  Presidenta: “en  cuanto  al  plantado  de  árboles  se
efectuará poco a poco; en el tema de la calle Donostia con Acequia, se volverá a
estudiar ya que es un tema recurrente.”

En cuanto a las paradas de autobús en la Carretera del Cortijo se estudiará en el
plan de Movilidad.

El tema denunciado del vertedero ya está solucionado.

Por  el  Sr.  Sáinz  Yangüela  se  complementan  las  contestaciones  en  estos
puntos:

“En cuanto al tema de calle Donostia con Acequia hay un tema de seguridad
vial; los giros a la izquierda entrañan peligros y por eso se ha prohibido, entendiendo
que  la  Policía  Local  es  la  que  debe  controlar  y  sancionar  las  conductas  no
amparadas....

En el tema de la C/ Francia con Banasteros, se ha descartado la posibilidad de
unir Banasteros con Valdegastea y se han dado las explicaciones a la Asociación, se
han buscado otras soluciones como la de la C/ Francia.”
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Retomando las contestaciones la Sra. Presidenta, comenta que  “en cuanto al
Centro Cívico de Yagüe se estudiará la colocación de papeleras y en cuanto a las
calles a reformar en el Barrio del Cortijo las que se están barajando son Pajares y
Trujal, y en cuanto al camino del Observatorio es un tema recurrente y conocido por el
Gobierno Municipal, lo que sucede es que la partida de gasto se viene destinando a
caminos del Cortijo y Varea que se consideran más necesitados de adecuación.

Y  no  habiendo  más  asuntos  que  tratar,  se  dio  por  concluida  la  sesión,
extendiendo por mí, el Secretario, la presente Acta en nueve folios mecanografiados y
numerados del 1 al 9, cuyo contenido certifico y quedando la grabación original  de la
sesión bajo su custodia para cualquier consulta de los intervinientes.

El Secretario

D. Fernando Barrientos Bernardo
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